



**4 JUNIO**  
**DE 2023**  
ELECCIÓN DE GUBERNATURA

# Columnas estatales

21 Octubre 2023

**Mi Estado,**  
**MI ELECCIÓN**

## SE COMENTA

**Que** se avizora que continúe el importante impulso empresarial con la decisión de los miembros de la **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)** en el Estado de México al refrendar a **Jesús Trigos Rodríguez** un año más como presidente. Más aún, que en su equipo están integrados como vicepresidentes a **Jorge Rello Vargas, Julián Niembro y Antonio Flores**.

Este será el cuarto y último año de Trigos al frente del organismo, y seguramente será crucial por los nuevos proyectos que desde el Ejecutivo estatal impulsa la Secretaría de Desarrollo Económico **Laura González**, empeñada en allanar el camino para las inversiones que generan empleo en la entidad.

**Que** en lo que hace al Desarrollo Social, destacó que con la inauguración de una nueva sucursal del Banco de Bienestar, la sexta en Texcoco, suman ya 166 en toda la entidad. **Carlos Torres Rosas**, Secretario Técnico del Gabinete de Presidencia y Coordinador General de Programas para el Bienestar, hizo notar que el Estado de México es la entidad que más recursos recibe en apoyos del gobierno federal, puestan sólo este año se destinaron 57 millones de pesos para un total de 2.7 millones de personas. ¿Se sentirá el efecto el próximo año?

**Que** la gobernadora **Delfina Gómez** presumió que en la entidad mejoró la percepción de seguridad entre la ciudadanía, y en especial los municipios de **Atizapán de Zaragoza, Chimalhuacán, Tlalnepantla, Ecatepec y Nezahualcóyotl** disminuyeron los índices en este sentido, según los datos trimestrales de la **Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana**.

**Que** por desgracia falta mucho camino por andar particularmente en lo que hace a la seguridad en el transporte. Sin duda las cosas no se resuelven de la noche a la mañana, ni tampoco en un primer mes de gobierno, pero algo novedoso tendrán que implementar las **Secretarías de Seguridad y de Movilidad** para "calmar los nervios" de los miles de usuarios cotidianos de taxis, combis y camiones que casi en su totalidad se sienten amenazados por la delincuencia al desplazarse. El índice en esa materia se destaca incluso a nivel nacional.